

V10-503: Kein Climate Engineering mit uns

Antragsteller*innen Frodewin Brumshagen

Von Zeile 867 bis 872:

Drittens fordern wir, dass der Fokus der Politik auf der verbindlichen Einhaltung der 1,5-Grad-Grenze liegtliegen muss und nicht auf Technologien, wie Climate-Engineering-Maßnahmen, ~~die auf der Ansicht beruhen, dass diese Grenze ohnehin überschritten werden wird~~ verschoben wird, womöglich unter Ausblendung dieses wichtigen Ziels. ~~Schließlich kam der~~Der Weltklimarat kommt in seinem Sonderbericht im Oktober vergangenen Jahres zu dem Schluss, dass die Einhaltung der 1,5 Grad-Grenze ~~durchaus noch~~ bei sofortigen Maßnahmen zur Emissionsreduktion auch ohne Einsatz von Climate Engineering möglich ist.